

**Mondial'Folk de Plouzévet – 18 → 22 août 2017**

## **Raúl y Manoloco Trio**

**Apéro-concert, le vendredi 18, à 18h00**

**Sur la scène du Village du festival**

Du « Son Montuno » au Reggae, de la chanson française au Maloya, du Swing au Guaguanco « Raúl y Manoloco Trio » explore de nouvelles « recettes musicales » aux saveurs sonores d'ici et d'ailleurs !



« Raúl y Manoloco Trio », c'est la rencontre de deux auteurs compositeurs interprètes et d'un multi instrumentiste. L'un est née à Cuba, l'autre en Bretagne et le troisième partage ses racines entre la Bretagne et la Guadeloupe. Très vite, une complicité s'installe entre eux, elle donne naissance à une collaboration riche où les histoires musicales et les parcours de vie se croisent en musique.

L'acoustique prend forme ! Les voix chaudes et singulières des deux chanteurs sont enrichies de sonorités colorées où le Tres et la Guitare s'accordent à la percussion. Leur identité musicale se dessine et creuse un passage vers l'ailleurs, jetant des ponts entre les différences et les cultures.



« Raúl y Manoloco Trio » vous invitent à un voyage musical au cœur de la Caraïbe, en passant par Cuba, la Jamaïque, et bien d'autres destinations encore...